

Le BDE organise une journée « tous en rose » à l'occasion d'Octobre Rose

Ce mardi 8 octobre, le BDE de Polytech Grenoble a organisé la journée tous en rose afin de montrer sa solidarité dans la lutte contre le cancer du sein.

Publié le 8 octobre 2024



Comme chaque année, le mois d'octobre est marqué par l'événement Octobre rose qui vise à sensibiliser au dépistage du cancer du sein.

Pour cette année, le BDE de Polytech Grenoble mis en place une cagnotte caritative ainsi qu'une vente de crêpes dont les fonds récoltés seront reversés à l'association Ruban Rose. Ruban Rose est une association d'intérêt général régie par la loi 1901, dédiée à l'information et au soutien à la recherche sur le cancer du sein.

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1728394728925

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)